



Hauptverband der
österreichischen
Sozialversicherungsträger

Bundesministerium für
Gesundheit und Frauen
Radetzkystraße 2
1030 Wien

T + 43 (0) 1 / 71132-1211
recht.allgemein@sozialversicherung.at
Zl. REP-43.00/17/0027 Ht

Wien, 24. Februar 2017

Betreff: Parlamentarische Anfrage Nr. 11529/J (Abg. Dr. Belakowitsch-Jenewein u.a.) betreffend Schulden ausländischer Krankenkassen gegenüber österreichischen Krankenkasse, Sozialversicherungsträgern und anderen Krankenanstaltenträgern 2016

Bezug: Ihr E-Mail vom 2. Februar 2017,
keine GZ; Dr. Porsch, Abtlg. II/A/7

Sehr geehrte Damen und Herren,

der Hauptverband der österreichischen Sozialversicherungsträger nimmt wie folgt Stellung:

- 1. Wie haben sich die Schulden ausländischer Krankenkassen bzw. Sozialversicherungsträger gegenüber österreichischen Krankenkassen und Krankenanstaltenträgern 2016 insgesamt entwickelt?**
- 2. Welche Schulden hatten ausländische Krankenkassen bzw. Sozialversicherungsträger 2016 gegenüber den Gebietskrankenkassen?**
- 3. Welche Schulden ausländische Krankenkassen bzw. Sozialversicherungsträger 2016 gegenüber der Allgemeinen Unfallversicherungsanstalt?**
- 4. Welche Schulden hatten ausländische Krankenkassen bzw. Sozialversicherungsträger 2016 gegenüber der Sozialversicherungsanstalt der Gewerblichen Wirtschaft?**
- 5. Welche Schulden hatten ausländische Krankenkassen bzw. Sozialversicherungsträger 2016 gegenüber der Bauernsozialversicherungsanstalt?**
- 6. Welche Schulden hatten ausländische Krankenkassen bzw. Sozialversicherungsträger 2016 gegenüber der Versicherungsanstalt für Eisenbahnen und Bergbau?**



Hauptverband der
österreichischen
Sozialversicherungsträger

7. Welche Schulden hatten ausländische Krankenkassen bzw. Sozialversicherungsträger 2016 gegenüber den anderen Sozialversicherungsträgern?

8. Welche Schulden hatten ausländische Krankenkassen bzw. Sozialversicherungsträger 2016 gegenüber österreichischen öffentlichen und privaten Krankenanstaltenträgern?

Die Fragen können derzeit mangels Vorliegens vollständiger bzw. qualitätsgesicherter Daten noch nicht beantwortet werden, die Abgrenzungszeiträume dieses Jahres sind noch nicht beendet.

Mit freundlichen Grüßen
Für den Hauptverband.

Dr. Josef Probst
Generaldirektor

